

Lunes 22 de junio de 2015

"Más le vale a un hombre tener la boca cerrada, y que los demás le crean tonto, que abrirla y que los demás se convenzan de que lo es." Pitágoras

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.32

Euro

17.32









Se compromete la SHCP a otorgar incentivos para la inversión a la IP

Las negociaciones entre la Secretaría de Hacienda y el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) se enfilan a que habrá estímulos fiscales a la inversión y el ahorro en el 2016, lo que generaría el aporte de dos puntos porcentuales adicionales al crecimiento económico de ese año y permitiría llegar a 25% de inversión como proporción del Producto Interno Bruto (PIB), afirmaron líderes empresariales. En reunión privada, el titular de la Secretaría de Hacienda, Luis Videgaray, se comprometió con los empresarios -el viernes pasado- a definir mecanismos antes de septiembre, a fin de que sean parte del Presupuesto de Egresos de la Federación del 2016. Gerardo Gutiérrez Candiani informó que el CCE entregó un paquete de propuestas "muy interesantes", que paliarán la reducción de ingresos en la Federación

⊠ ElFinanciero

CFE licitará proyectos por 150 mil mdp en México y EU

Antes de que acabe el año, la Comisión Federal de Electricidad (CFE) lanzará licitaciones equivalentes a más de 150 mil millones de pesos o inversiones por casi 10 mil millones de dólares. El dinero que se aplicaría en infraestructura en México y en Estados Unidos antes de 2018 reestructurará el sistema norteamericano de transporte de gas natural, lanzará un gran proyecto eólico, otro geotérmico y atacará el robo de energía mediante "diablitos" en regiones como el área metropolitana del Distrito Federal.

REFORMA

Condicionan médicos facturas

Muchos médicos no cumplen correctamente con la entrega de las facturas electrónicas a sus clientes o les cobran extra por emitirlas, por lo que la autoridad fiscal los ha multado con más de 7 millones de pesos. "En los últimos años se detectó, gracias a los comentarios de la propia ciudadanía, una importante omisión en el sector de los médicos. "Por ello, desde 2013 a lo que va de 2015, se han visitado mil 411 contribuyentes de servicios médicos", afirmó el Servicio de Administración Tributaria (SAT). A partir de esas revisiones, el fisco determinó que 715 médicos no estaban expidiendo comprobantes fiscales o lo hacían sin cumplir con los requisitos de ley. En total, el fisco ha establecido 669 multas por 7 millones 970 mil 77 pesos en conjunto; 4 de ellos reincidieron en la misma infracción y les clausuraron su establecimiento.



Lunes 22 de junio de 2015



MILENIO

Gobierno suspenderá obras carreteras por recorte presupuestal

Ante los bajos precios del petróleo y el consecuente recorte presupuestal que redujo a 4 mil millones de pesos el rubro destinado a carreteras, este año se dejarán de construir 90 kilómetros. Jesús Felipe Verdugo, director general adjunto de supervisión física de autopistas de la Dirección General de Desarrollo Carretero de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), explicó que en el presupuesto de egresos se tenían previstos 24 mil 700 millones de pesos para construcción y licitación; sin embargo, ante los menores precios del petróleo se tuvo un recorte a 4 mil millones de pesos.

EXCELSIOR

Inversión debe ser 30% del PIB CEESP

Los niveles de inversión en el país deben alcanzar 30 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) para impulsar un ritmo de crecimiento sostenido por arriba de cinco por ciento, indicó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP), órgano asesor del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) en temas económicos. Sin embargo, de acuerdo con su análisis económico semanal, sólo en 1981 la inversión total superó el nivel de 25 por ciento, cuando la economía crecía a tasas de 9%.

"El debilitamiento de la inversión, especialmente la del sector público, se ha ido convirtiendo en un factor limitante del crecimiento y del bienestar, toda vez que es un detonador de la inversión privada".

La Razén

Invierten operadores virtuales 100 mmdp, ganan poco mercado

Si bien para este año se espera una inversión por 100 mil millones de dólares que inyectarán diversos operadores virtuales (OMV) en México para alcanzar una penetración de telefonía celular del cinco por ciento; el gran reto de estas empresas es ofrecer tarifas más competitivas, servicios de llamadas o velocidad de red más eficiente y mejorar la calidad en el servicio, coincidieron analistas. Carlos Ponce, presidente de la Asociación Mexicana de Internet (Amipci) anunció que para 2015 habrá una inversión por 100 mil millones de dólares por parte de diversos operadores móviles virtuales (OMV) en México, cuyo objetivo es alcanzar una penetración de telefonía celular de cinco por ciento en los en cinco años.



Lunes 22 de junio de 2015



CMEXPANSION

Gobierno adelanta detalles de la fase cuatro de la Ronda Uno

El Gobierno ya prepara la cuarta convocatoria para la Ronda Uno, que incluirá yacimientos en aguas profundas y ultraprofundas del Golfo de México, adelantó el secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell. El funcionario agregó que los yacimientos estarán frente a Tamaulipas y hacia el sur de Veracruz y Tabasco, de acuerdo con un comunicado de la Secretaría de Energía divulgado este viernes. Además incluirá campos de crudo extrapesado, donde hay reservas 2P (probadas y probables) en aguas someras de la Sonda de Campeche que requieren tecnología de punta para su extracción.



MVS

Realizan evaluación 82.7% de maestros registrados: SEP

La Secretaría de Educación Pública informó que este fin de semana se llevaron a cabo los procesos de evaluación para promoción a cargos con funciones de dirección, supervisión y asesoría técnica pedagógica en educación básica en 30 entidades del país. A través de un comunicado resalta que la evaluación se realizó conforme al calendario establecido por el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE) y contó con la participación del 82.7 por ciento de sustentantes registrados. os exámenes se presentaron en las 249 sedes de aplicación establecidas el día sábado 20 y en las 230 instaladas este domingo. En la totalidad de sedes, la Noticias ntos de evaluación se aplicaron a través de computadora.

El reto de la economía en México, crecer más rápido: Bancomext

El director general del Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext), Enrique de la Madrid, afirmó que el reto de la economía mexicana es crecer más rápido, a una tasa acelerada y con una importante generación de empleos bien pagados. Al participar en el Encuentro de Negocios del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (INDEX), celebrado en la ciudad de Guadalajara, y que tuvo como tema Aumentando el Contenido Nacional de la Industria de Exportación, De la Madrid planteó la necesidad de imprimir un sentido de urgencia a las acciones que se llevan a cabo para hacer crecer al país.



Lunes 22 de junio de 2015





Neymar deja la Copa América porque Brasil desiste de apelar sanción

La selección brasileña de fútbol no recurrirá la suspensión de cuatro partidos al delantero Neymar por su expulsión en un partido contra Colombia, por lo que la estrella del Barcelona abandonará el lunes la Copa América de Chile, informó en un comunicado la Confederación Brasileña de Fútbol (CBF). La decisión, adoptada durante una reunión la noche del domingo entre Neymar y una comisión técnica, significa que la CBF acatará la decisión de la Confederación Sudamericana de Fútbol (CONMEBOL) de suspender al jugador por el resto de la competencia. "La comisión técnica y el jugador esperan que el mismo rigor con que la CONMEBOL castigó a Neymar se adopte en todas las competencias organizadas por al entidad", informó la CBF en su sitio oficial.



Precios al consumidor tienen mayor aumento en dos años

Los precios al consumidor de Estados Unidos registraron en mayo su incremento más grande en más de dos años por una escalada en los valores de la gasolina, sugiriendo que probablemente ya terminó una tendencia a la moderación de la inflación que había sido impulsada por la energía. El Departamento de Trabajo dijo el jueves que su índice de precios al consumidor avanzó un 0.4 por ciento el mes pasado tras crecer un 0.1 por ciento en abril.



Lluvias, granizo y vientos fuertes afectarán al país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé para este lunes lluvias de variada intensidad con tormentas eléctricas, caída de granizo y vientos fuertes en el territorio mexicano, como resultado de la onda tropical 6 y dos canales de baja presión. Indicó que la onda tropical 6, localizada al suroeste del Golfo de Tehuantepec, mantendrá una interacción con la entrada de humedad del océano Pacífico y Golfo de México, lo que provocará lluvias fuertes acompañadas de tormentas eléctricas, caída de granizo y vientos fuertes en Guerrero y Oaxaca.